

En agenda, elección de presidentes de postuladoras

DCA.GOB.GT
06-06-2024

DCS

Los rectores de las 15 universidades del país elegirán hoy, en el Congreso de la República, a los presidentes de las comisiones de postulación para magistrados de la Corte Suprema de Justicia (CSJ) y salas de Apelaciones.

De acuerdo con la convocatoria del Legislativo, los máximos dirigentes de las casas de estudios superiores están citados para las 14:00 horas; sin embargo, se presume que la actividad se realice a puerta cerrada.

Uno de los que estarían interesados en no tener presencia del público sería el rector de la Universidad de San Carlos (Usac), Wálter Mazariegos, quien es señalado de aspirar a dirigir una de las postuladoras.

Por tal motivo, organizaciones como Alianza por las Reformas, Otra Guatemala Ya, Movimiento Projusticia, Movimiento por la Democracia, Instituto de Estudios Comparados en Ciencias Penales de Guatemala y la Red de No violencia Contra la Mujer, por medio de una misiva, repudiaron que este papel trascendental en las comisiones, en las que se recibirán candidatos a las cortes 2024-2029, lo reciba una persona con falta de honorabilidad.

Kevin López, analista de la Asociación de Investigación y Estudios Sociales (Asies), indicó que por temas de transparencia se debería elegir, por mayoría de votos, a distintos rectores para cada uno de los entes citados.

Con relación al interés de Mazariegos de dirigir la comisión, el experto lo cuestionó debido a que la finalidad de un rector es la búsqueda de la excelencia académica y no política. Además de que su participación en estos procesos es por mandato legal.